



Ce jeu fait partie des jeux de comptoir que l'on trouvait dans les cafés.

Les joueurs enlèvent un bloc chacun leur tour et le mettent sur le dessus. Le joueur qui fait effondrer la tour perd... et paie l'apéro !

Généralement, c'était le menuisier du village qui fabriquait ce jeu à partir de chutes de bois qu'il travaillait en forme de pavés et qu'il cirait afin de rendre le jeu plus aisé.

Aujourd'hui, on pourrait comparer ce jeu au jeu JENGA. Son nom vient du verbe swahili « kujenga », signifiant « construire, bâtir, édifier ». *Jenga!* en est l'impératif.